

Campus Sécurité Routière : clap de fin pour l'année scolaire 2016-2017

Une opération qui a pour but de sensibiliser les collégiens et faire évoluer les comportements vers une mobilité citoyenne plus sûre.

Publié le 21 mai 2017

Le collège St Jean-Baptiste de la salle en centre-ville d'Avignon a accueilli le mardi 16 mai 2017 le dernier Campus Sécurité Routière pour l'année scolaire 2016/2017.

Organisée en ateliers pratiques ou théoriques et animée par des professionnels de la sécurité routière, cette journée proposée par le Département a abordé les notions de risques, de prévention et de vie en société.

En effet, faire prendre conscience aux élèves des règles à observer, pour assurer leur sécurité et celle des autres, qu'ils soient piétons, cyclistes, motocyclistes, passagers d'un transport en commun ou futurs conducteurs est l'objectif de cette démarche reconduite chaque année depuis 1996.

Pour rappel, voici les ateliers qui ont été conduits durant cette journée :

- › L'association Prévention Routière a animé deux ateliers, l'un pour échanger sur les bons comportements à avoir lors d'un déplacement et l'autre pour démontrer l'intérêt du port de la ceinture de sécurité au travers d'une simulation avec la voiture test-choc.
- › La TCRA a sensibilisé aux règles de citoyenneté et de sécurité autour et dans les bus de ville.
- › Le Comité Départemental de Cyclotourisme a présenté la pratique et la sécurité à vélo.
- › Le Service Départemental d'Incendie et de Secours (pompiers) a informé aux mesures de protection et à la transmission de l'alerte en cas d'accident de la route.
- › La SNCF a expliqué la conduite à tenir dans le train et sur les quais.
- › L'association Roulons à vélo a échangé sur les déplacements en vélo en ville, les règles de sécurité et a appris aux jeunes à réparer leur vélo.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09